

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Optionsscheine
der
J.P. Morgan Structured Products B.V. / J.P. Morgan SE
bezogen auf
Thyssenkrupp AG

Die Abspaltung der TKMS AG & Co. KGaA von der Thyssenkrupp AG wurde abgeschlossen.

Als Ergebnis dieser Abspaltung erhalten Thyssenkrupp AG Aktionäre 1 Aktie der TKMS AG & Co. KGaA für je 20 Aktien der Thyssenkrupp AG. Das Ex-Verteilungsdatum für diese Ausschüttung ist der 20. Oktober 2025.

Aufgrund dieser Abspaltung wurden mit Wirkung zum 20. Oktober 2025 in Bezug auf die im Anhang zu dieser Bekanntmachung aufgeführten, von der J.P. Morgan Structured Products B.V. oder J.P. Morgan SE begebenen Optionsscheine bezogen auf Thyssenkrupp AG (DE0007500001), die folgenden Anpassungen vorgenommen:

Referenzwert/Aktie (alt)	Referenzwert/Aktienkorb (neu)
Thyssenkrupp AG (ISIN: DE0007500001, Bloomberg Code: TKA GY Equity, Reuters Code: TKAG.DE) (die " Aktie " oder der " Referenzwert ")	Korb bestehend aus: Korbbestandteil 1: 1 Aktie der Thyssenkrupp AG (ISIN: DE0007500001, Bloomberg Code: TKA GY Equity) Korbbestandteil 2: 0,05 Aktien der TKMS AG & Co. KGaA (ISIN: DE000TKMS001, Bloomberg Code: TKMS GY Equity) (der " Aktienkorb " oder der " Referenzwert ")

Zur Klarstellung: Mit Wirkung zum 20. Oktober 2025 entspricht die Kursreferenz der Summe des offiziellen Schlusskurses der Aktie im Korbbestandteil 1 und 5,00 % des offiziellen Schlusskurses der Aktie im Korbbestandteil 2, wie sie von der maßgeblichen Börse festgestellt und veröffentlicht werden.

Die maßgebliche Börse für Korbbestandteil 1 und Korbbestandteil 2 ist die XETRA.

London, 21. Oktober 2025
J.P. Morgan Securities plc

Anhang

Optionsscheine

DE000JF8BPA2
DE000JF5LHH9
DE000JU57VT0
DE000JH6CWM3
DE000JV21Z67
DE000JF8BP98
DE000JV9RW14
DE000JF8BPE4
DE000JF6SWW0
DE000JF513S9
DE000JT9F2G4
DE000JF8UKZ0
DE000JF8VA34
DE000JF6SWZ3
DE000JF4CSF2
DE000JU5WEV5
DE000JU3RVZ5
DE000JF8BPD6
DE000JU3DCP6
DE000JF8HLB6

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Warrants
of
J.P. Morgan Structured Products B.V. / J.P. Morgan SE
linked to
Thyssenkrupp AG

The spin-off of TKMS AG & Co. KGaA from Thyssenkrupp AG was completed.

As a result of this spin-off, Thyssenkrupp AG shareholders would receive 1 share of TKMS AG & Co. KGaA for every 20 shares of Thyssenkrupp AG. The ex-distribution date for this distribution is 20 October 2025.

Due to this spin-off the following adjustments became effective on 20 October 2025 in respect of the Warrants linked to Thyssenkrupp AG (DE0007500001) specified in the Annex of this Announcement that were issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. or J.P. Morgan SE:

Reference Asset/Share (old)	Reference Asset/Share Basket (new)
Thyssenkrupp AG (ISIN: DE0007500001, Bloomberg Code: TKA GY Equity, Reuters Code: TKAG.DE) (the " Share " or the " Reference Asset ")	Basket consisting of: Basket Component 1: 1 share of Thyssenkrupp AG (ISIN: DE0007500001, Bloomberg Code: TKA GY Equity) Basket Component 2: 0.05 shares of TKMS AG & Co. KGaA (ISIN: DE000TKMS001, Bloomberg Code: TKMS GY Equity) (the " Share Basket " or the " Reference Asset ")

For the avoidance of doubt, with effect from 20 October 2025, the Reference Asset Price shall be the sum of the official closing price of the share in Basket Component 1 and 5.00% of the official closing price of the share in Basket Component 2 as determined and published by the relevant Exchange.

The relevant Exchange for Basket Component 1 and Basket Component 2 is the XETRA.

London, 21 October 2025
J.P. Morgan Securities plc

Annex

Warrants

DE000JF8BPA2
DE000JF5LHH9
DE000JU57VT0
DE000JH6CWM3
DE000JV21Z67
DE000JF8BP98
DE000JV9RW14
DE000JF8BPE4
DE000JF6SWW0
DE000JF513S9
DE000JT9F2G4
DE000JF8UKZ0
DE000JF8VA34
DE000JF6SWZ3
DE000JF4CSF2
DE000JU5WEV5
DE000JU3RVZ5
DE000JF8BPD6
DE000JU3DCP6
DE000JF8HLB6